
 

  
                      
                                   
 
 

 
 

 

 

 

 

「ありがとう」のあふれる与野西北小 

教頭 松本 和紀  

早いもので、もう２学期も折り返し地点を過ぎました。今学期、そして２０２４年のゴ

ールがひたひたと近づいてきています。よい形で締めくくることができるよう、子ども達

は日々の学習や学校生活に一生懸命取り組んでいます。 

 １０月７日にはスポーツフェスティバルが行われました。雨天順延となった月曜日でし

たが、たくさんの保護者・地域の方に、子ども達が躍動する姿を見ていただけたことをう

れしく思います。同時に、子ども達が思い切り力を発揮できる裏側には、たくさんの人が

支えてくれていることを改めて実感しました。温かい眼差しと拍手で応援してくださった

来賓・敬老の方々、通用門付近での名札着用の声掛けをしてくださったＰＴＡ執行部の皆

様、テント片づけに御協力いただいたボランティアの皆様、そして、日々の健康管理や当

日の朝に「いってらっしゃい」と送り出してくれた保護者の皆様の存在です。本当にあり

がとうございます。家庭、地域、学校が力を合わせて、子ども達が安心して過ごせる環境

をつくっていけるよう、引き続き御協力よろしくお願いいたします。 

スポーツフェスティバルでもう一つ。金曜の昼に泣く泣く順延の判断をしました。土曜

ならば観覧できた方も少なくなかったでしょう。後日、数人の保護者の方から延期の判断

を早めにしたことに感謝の言葉をいただきました。この言葉は本当に嬉しかったです。 

また、私が西門近くで登校指導をしていた時のことです。元気なあいさつの他に、「教頭

先生、いつもありがとうございます」と声をかけてくれた１年生がいました。別日では、

付き添いの保護者の方からも「いつもありがとうございます」の言葉をいただきました。

御礼を求めているわけではありませんが、改めて言われると、明日も行こうかなとポジテ

ィブな気持ちになります。 

さいたま市教育委員会では、『心を潤す４つの言葉』というものを推進しています。「は

い」「おはようございます」「ありがとう」「ごめんなさい」を、自然に発することができる

子どもは、よりよい人間関係を築くことができます。御家庭でも、意識して取り組んでい

ただけたら幸いです。 

寒暖差も大きくなり、体調を崩している子どもも増えてきました。全国的に、マイコプ

ラズマ肺炎や手足口病等が増えているようです。保護者の皆様も含め、健康管理にはくれ

ぐれもご留意いただきますようお願い申し上げます。 

 

年間の生活目標：気持ちのよい あいさつをしよう／ろう下は 右側を しずかに歩こう 

１１月の生活目標： 友達のよさを見つけよう【いじめ撲滅月間②】 

安全点検の結果：１０月の安全点検の結果、異状ありませんでした。 

 

 

【学校教育目標】 ◇みんなと協力する子（徳育） ◇自分の力で考える子（知育） 

◇心身ともに健康な子（体育） ◇人との関わりを大切にする子（響育） 

【学校経営方針】 みんなでつくる みんなの与野西北小学校 

【児童会スローガン】 せ・い・ほ・く だ・い・す・き 
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【西北小学校５０周年キャラクター】 
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【校長室より①】 

 図書ボランティアの皆様から９月３０日(月)、１０月２１日(月) 

２８日(月)に読み聞かせをしていただきました。食い入るように 

本を見つめる児童、楽しそうに聞く児童の表情がとても印象的で 

した。読書は想像力を養い、心を豊かにします。児童に有意義な 

時間を提供してくださった図書ボランティアの皆様、ありがとう 

ございました。 

【校長室より②】 

２年生の生活科の学習で、「おもちゃパーティー」が開かれまし 

た。２年生が１年生を招待し、２年生が作った様々なおもちゃを 

１年生が楽しみました。遊び方を丁寧に説明したり、１年生を気 

遣いながら優しく接したりする２年生の素敵な姿が見られました。 

１年生も楽しく遊ぶことができました。初めの会と終わりの会の 

２年生の進行も上手で、大きく成長した２年生の姿を見ることができました。 

【校長室より④】 

 １０月７日(月)にスポーツフェスティバルが行われました。全児童、練習の成果を発揮

し、素晴らしいスポーツフェスティバルを創り上げてくれたのではないかと思います。

開閉会式を円滑に上手に進行してくれた実行委員、運動会を盛り上げてくれた応援団、

係活動に取り組んだ高学年、練習を重ねたウインド・アンサンブル、演技や競技だけで

なく、一人ひとりの児童がそれぞれの役割で活躍してくれました。皆様におかれまして

は、練習中は放送等でご迷惑をおかけする中、児童を温かく見守っていただき、ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【校長室より⑤】 

 １０月１６日(水)～１０月１７日(木)６年生が日光に修学旅行に行ってきました。天候

が心配されましたが、ほぼ予定通り活動することができました。お土産の購入では、家

族の顔を思い浮かべながら残金を計算し、買い物をする姿が、何とも愛おしかったです。

二日目の日光東照宮は「百物揃千人武者行列」と重なりとても混雑していましたが、マ

ナーを守り見学をすることができました。最高学年で学校のリーダーである６年生が、

この経験を次のステージへと生かしてくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 



 


